

Sistematización espacio de consultas

CONVOCATORIA	Diseños de Formación Profesional en Gerencia Deportiva
FECHA de instancia	6/8/2025
HORA	15 hrs.

1. ¿Cuál es el marco y los objetivos de la convocatoria?

La convocatoria se enmarca en un convenio entre INEFOP, la Mutual Uruguaya de Futbolistas Profesionales y la Secretaría de Deportes. Su objetivo principal es dar respuesta a la situación que enfrentan muchos futbolistas cuando finalizan su carrera deportiva, generalmente entre los 30 y 35 años, y se encuentran en desventaja para insertarse en el mercado laboral debido a la falta de formación y experiencia fuera del ámbito del fútbol. En este sentido, el llamado propone ofrecer una formación profesional en gerencia deportiva como herramienta para facilitar su transición laboral. El curso está dirigido a futbolistas profesionales, juveniles o exfutbolistas que sean derivados por la Mutual, y busca brindarles herramientas de gestión aplicables a todo tipo de instituciones deportivas, no solamente de fútbol. La selección y derivación de los y las participantes estará a cargo de la MUFP.

2. ¿Cuáles son los requisitos y condiciones del curso?

El curso tiene una duración total de 88 horas y se desarrollará en modalidad semipresencial, con un cupo para 25 participantes. Está organizado en 8 módulos, cuyo detalle se encuentra en los anexos del llamado. La propuesta debe incluir tutorías, con dos tutores que acompañen a los participantes tanto en el desarrollo de los productos de cada módulo como en la elaboración del proyecto integrador, que tendrá como eje el marketing deportivo. Asimismo, se contempla la realización de una visita a una institución deportiva, la cual deberá estar planificada con objetivos claros y actividades definidas. Para elaborar la propuesta, será necesario considerar como documentos clave los Términos de Referencia, el anexo con el detalle curricular, la grilla de evaluación y el CV institucional en el formato específico indicado, que no es editable.

3. ¿Cómo será el proceso y los criterios de evaluación de las propuestas?

El proceso de evaluación comienza con la verificación del cumplimiento de las condiciones mínimas. En caso de que no se cumplan, la postulación quedará eliminada, aunque se otorgará un plazo de cinco días hábiles para subsanar errores. La evaluación técnica tendrá en cuenta aspectos como el plan de tutorías, el plan para la visita institucional, la articulación metodológica y las evaluaciones previstas por módulo, entre otros elementos.



También se evaluará la capacidad institucional, para lo cual se deberán presentar antecedentes relevantes, con un máximo de cinco experiencias, priorizando aquellas relacionadas con la formación deportiva. En esta etapa no es necesario presentar el plantel docente, aunque sí deberán estar previstos.

4. ¿Cuáles son los plazos y fechas clave establecidos en el llamado?

Está previsto que la ejecución del curso comience en setiembre de 2025, aunque esta fecha podrá ajustarse en función de la disponibilidad de los futbolistas. La postulación debe realizarse a través de la plataforma Gestión y estará abierta hasta el martes 26 de agosto a las 23:59 horas. Las consultas sobre el llamado deberán enviarse exclusivamente al correo electrónico indicado en los Términos de Referencia.

Fecha de publicación: 15/8/2025